



11/4 わら焼きかつおのたたき体験

高知県水産振興部や高知中央卸売市場の職員などを十市小学校に招き、「高知をあじわおう」をテーマに、4年生がカツオについて学習しました。

児童は職員の指導を受けながら、「かつおのたたき」のわら焼き体験や包丁での切り分け・盛り付けなどを行いました。

新鮮なカツオを味わった児童たちは、魚のおいしさを実感しながら完食しました。



10/9 PTA学年親子行事「情報モラル教室」

この教室は、PTA学年親子行事の一つとして小学4年生と保護者を対象に行われました。講師の高知市少年補導センターの川久保香さんが分かりやすくインターネットの良い点・悪い点について説明しました。



10/13 南国市子ども会連合会カヌー教室

南国市子ども会連合会カヌー教室が国分川・比江先憩いの広場で行われました。今年も仁淀川でカヌー教室をされているインストラクターの先生に指導を受けながらカヌーに挑戦しました。



10/13 第37回さわやか健康ウォーキング

当日は14チームが参加し、後免野田小学校周辺を巡る約2.2kmのコースをウォーキングしました。コース途中に設置したミニゲームや防災コーナーを楽しみながら、それぞれのペースでゴールを目指しました。



10/16 まほろばクラブ南国市長表敬訪問

まほろばクラブ南国アスリート教室の片岡蘭奈さんが、小学生コンバインド種目(コンバインドB)の高知県大会で優勝し、全国大会に出場することになりました。



10/18 子ども会農園・にんにく植え付け体験

南国市子ども会連合会では、野菜・果樹作りを通じた体験活動を子どもたちにもっと経験して欲しいとの思いから野菜の植え付け体験を行っています。今年も陣山地区にある山本会長の畑で4組の親子がにんにくをたくさん植えました。



10/26 ごめんの軽トラ市でマイルドキもだめし

ごめんの軽トラ市が催される中、ナンコク・リーダーズによる後免町防災コミュニティセンターで肝試しが行われ、約180人の子どもたちが来場しました。



子どもたちは会場に入る前に光るブレスレットを腕に巻いて、恐る恐る入って行き歓声と悲鳴を上げながら進んでいました。

10/27 「私の地元応援募金」の贈呈

明治安田生命保険相互会社から「私の地元応援募金」として寄付金を贈呈いただきました。

寄付金は、学校給食の食器に活用させていただきます。



10/28 八坂神社の三番叟

下末松の八坂神社で南国市指定の無形民俗文化財である三番叟が奉納されました。



10/4 篠原西つばさ子ども会とナンコク・リーダーズのハロウィンパーティー

篠原西つばさ子ども会のハロウィンパーティーにナンコク・リーダーズが企画段階から参加し、篠原中央公民館でレクリエーションを行いました。

公民館の1・2階では、的当てやテントに向かってトリックオアトリートと言ってお菓子をもらうゲームなど多彩な催しがあり、参加した子どもたちはとても楽しんでいました。



10/10・14 岡豊小学校・三和小学校平和学習

両校の6年生が前浜で平和学習を行いました。戦時中南国市に海軍航空隊の基地があったこと、基地を作るために村一つ消えてしまったことなどを学びながら掩体を巡りました。

児童たちからは「たくさん的人がつらい思いをした戦争を二度と繰り返してはいけないと思いました。」などの意見が出て、戦争と平和について考えていました。



10/18 第16回全日本ホル斯坦共進会高知県代表出場者壮行式

10月25日・26日に第16回全日本ホル斯坦共進会北海道大会が開催され、南国市から川村修さんが乳牛を連れて参加しました。

大会前には土長営農経済センターライスセンター倉庫前で壮行式が開催され、高知県の代表として選出された南国市と土佐町の酪農家さん2名をたくさんの方が見送りました。



10/21 農家レストランまほろば畠15周年記念祭

道の駅南国風良里で農家レストランまほろば畠15周年祭が行われました。

四方竹の一口寿司やツガニ汁など季節の食材を使ったバイキング料理が提供されました。来店された方は「旬のものが食べられてとてもおいしい」と舌鼓を打ちながらおかわりしていました。



10/26 戦後80年特別記念講演(令和7年度南国市文化財講座)

戦後80年の節目に、南国市文化財講座として「戦後80年特別記念講演」を開催しました。最初に、事例報告として南国市教育委員会が「前浜4号掩体発掘調査報告」を行い、出原恵三氏が「高知の戦争遺跡」について講演されました。

出原氏の講演は、自らが全国各地の戦争遺跡を実際に訪問し、実地調査や関係者への聞き取りを行った経験に基づいたもので構成されており、参加者はその臨場感あふれる内容に感銘を受け、戦争の悲惨さと平和の尊さについて考える機会となりました。

